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Release Notes dryve D1 
Firmware Version: dryve-D1-1-20220525 

 

 

Deutsch 

Funktionsverbesserungen 

Informationen besser aufbereitet – Optimierung „Tool Tip“ Info-Texte und neue Tutorial-Videos  
Um den Anwender noch bessere Hilfsstellungen bei Inbetriebnahme und Problemlösung anbieten zu 
können, wurden die „Tool Tip“ Texte überarbeitet und mit detaillierteren Informationen zu dem 
jeweiligen Themengebiet ausgestattet.  
 
Zusätzlich zur zu den überarbeiteten Tool Tipps wurde ein 24/7 Online-Service Portal eröffnet – die 
„dryve Experience“. 
Auf der dryve Experience finden Sie zu jedem Schritt einer Inbetriebnahme oder zur Lösung eines 
Problems die richtige Hilfestellung in Form eines 1- bis 5-minütigen Videos. 
 
Probieren Sie es doch direkt einmal aus – www.igus.de/dryveXP 

 

Funktionserweiterung 

Größere Produktvielfalt 
4 neue igus® Schritt zur Schnell-Konfiguration über die Auswahl der Artikelnummer hinzugefügt. 

  

http://www.igus.de/dryveXP
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English 

Feature improvement 

Better information - optimisation of "Tool Tip" info texts and new tutorial videos  
To offer users even better assistance with commissioning and problem solving, the "Tool Tip" texts 
have been reviewed and improved with more detailed information on the specific topic.  
 
In addition to improved Tool Tips, a 24/7 online service portal has been launched - the "dryve 
Experience". 
On the dryve Experience you will find the right help for every step of a commissioning or for solving a 
problem in the form of a 1-to-5-minute video. 
 
Why not give it a try right now – www.igus.de/dryveXP 
 

Feature enhancement 

Bigger product variety 
4 new igus® Stepper motors are now available for a quick setup via selecting the article number. 

http://www.igus.de/dryveXP

